
Протокол общего собрания граждан
д. Коломо ШиЙского муниципального района

Щата проведения собрания: З0.I I .202З
Время проведения собрания: 14 час.30 мин.

Место проведения собрания: СДК с.Подгощи
Муниципалъный район: Шимский
поселение: Подгощское
Населенный пункт: с.Подгощи 

,

Присутствуют: 22 человека2 что cocTaBJUIeT 61 о/о от Числа жителей д. Коломо,
обладающих избирателъным правом.

(колuчесmво uсumелей, прuсупсmвовавulчх н а собранuu)
приглашеннъIх: 3 человека (глава Подiощского сельского поселения Николаева
л,в,, заместиТель ГлавЫ админисТр ацииПодгощского сельского rrоселения
Заботина л.А., главный служащий администрации Подгощского сельского
поселения Фаустова С.В.)
лист регистрации участников собрания прилагается.

Общее собрание по проекту <ППМИ)) отрывает Николаева л.в., Гл'ава
Подгощского сельского поселения.

Николаева Л.В. поприветствовала
собрания.

присутствующих и огласила повестку

Повестка дня собрания:

1 ) об избрании председат еля и секретаря собрания.
2) о регионаJIьном приоритетном проекте (ППМИ) на территории Подгощского
сельского шоселениrI.
З) О приНятииr{аСтия ПодГощского сельского поселениrI в регион€UIъном проекте(ППМИ>-2024.
4) об определении уровня софинансирования проекта со.стороны населения.
5) об определении суммы вклада населения в ресtJIизацию проекта в неденежной
форме.
6) об определении уровня софинансирования проекта со стороны организацийи
других внебюджетных источников.

кто за то; Чтобы утвердить повестку собрания, прошу ,,роголосовать
Голосовали <(за> 22 человека, <(против>) 0 , <<воздержались>> 0



Решили: утвердить повесткr обшего собрания граждан по вопросу участия
Подгощского сельскоfо посе.lенIIя в региональном приоритетном проекте
<(ППМи>

Приступаем к первому вопрос\,:

Вопрос 1: Об избрании предсе:ате.-Iя и секретаря собрания

Уважаемые жители! Щля ведеЕиrI собрания необходимо избрать rrредседатеJul и
секретаря. Какие буду, предложения?

Предложение из з€ша Ситникова Любовь Николаевна: избрать председателем
Ffuколаеву Людмилу ВасильевIIу, секретарем Фаустову Светлану Викторовну

Поступило предложение избрать председателем собрания Николаеву Людмилу
Васильевну, председателя рабочей |руппы по координации регион€Lльного
проекта (ППМИ), Главу Подгощского сельского поселениrI, секретарем с
обязанностями подсчета голосов - Фаустову Светлану Викторовну, члена рабочей
груrrпы по координации регионztльного проекта (ППМИ>).

Кто за то, чтобы избрать председателем собрания Николаеву JIrодмилу
Васильевну, секретарем собрания Фаустову Светлану Викторовну.

Голосовали (за)> 22 человека, <(против> 0о <<воздержались>>0

Решили: избрать председателем собрания Николаеву Людмилу Васильевну.
секретарем собрания Фаустову Светлану Викторовну.

Прошу председатеIIяи секретаря присryгIить к своим обязанностям.

Вопрос 2: О региональном приоритетном проекте <ПIIМИ)> на территории
Подгощского сельского поселения

Слово предоставляется Главе Подгощского сельского поселения Николаевой Л.В.

уважаемые жители!

Приоритетный регион€Lпьный проект !'|аllЦЦ" направлен на ре€Lllизацию инициатив
жителеЙ по решению вопросов местного значения (обеспечение первичньIх мер
пожарноЙ безопасности, обеспечение жителеЙ услугами Qвязи, услугами
организациЙ кулътуры, обеспечение условиЙ для р.zlзвития физическоЙ культуры и
спорта, организация благоустроЙства Ъерритории, rIастие в организации
деятельности по сбору и транспортированию твердых коммун€Lльных отходов,
содержание мест захоронения и иных вопросов, отнесенных к полномочиям
местного значения в соответствии с законодателъством Российской Федерации, за
искJIючением мероприятий по капитаJIъному lстроительству и реконструкции
объектов общественной инфраструктурът).

,ъ



В 2022 годУ все ишilщативFые практики региона объединены в одIry
ryбернаторскую Програл/fiлу <<инигиаш.шное бюджетирование) с единой целью -tIовышение вовлечеНЕостИ Еас,елеЕиrI В решение местньЖ вопросов. Сбор
предложений жителей на 2024 год стартов€Lл в июне 202З года и проходил пqединой
аНКеТе, КОТОрая ВкJIючапа: проект поддержки местньIх инициатив (ППМИ), проект
((Наттт выбор>, проект <<.Щорога к доtцD), проект кТерриториЕtльное общественное
само).правление). Щля реализаIцil,I ШШIЦ.IаТив в 2024 году необходимо бьшо провести
работу по вьUIвлению наиболее проблемньж вопросов, провести мониторинг
инициатив грtDкдан.

в конкурсном отборе моryт )л{аствовать проекты (программы), направленные на
решение вопросов местного значения поселения (в соответствии со статьей |4
Федерального закона коб общих принципах организации местного самоуправлениrI в
Российской Федерации)

К проекry предъявJuIются следующие требов анияi

- объект должен находиться в собственности муницип€Lльного района

- проект должеЕ быть направлен на решение вопросов местного значения сельского
IIоселения;

- проект должен соответствовать типологии регион€rльного проекта кППМИ>;

- срок реuшизации проекта - до 30 ноября 2О24 года.

Субсидии на софинансирование расходньгх обязатеJьств предоставJUIются
бюджету сельского поселениrI из областного бюджета.

победившее в конкурсе и поJýцIившее областную субсидию сельское поселение
долхtно, со своей стороны, обеспечить софинансирование проекта:

- за счет средств местного бюджета в рЕlзмере не менее 10 % от объема
запратттиваемой субсидии;

- со стороны населениrI |о/о иболее от объема запратттиваемой субсидии;

- со стороны организаций и других внебюджетньIх источников 5 Yо и более;

- по вкJIаду в не денежной форме организаций и других внебюджетньtх
источников, а также населениrI, минимальный уровень не устанавливается.

на конкурс от одного поселениJI может быть представлено не более 3-х
проектов с общей з€UIвленной суммой субсидии областного бюджета не более 1,5
млн. рублей.

Кто за то, чтобы информацию о регионullrьном проекте кППМИ> принrIть к
сведению, прошу проголоаовать

Голосовали (<за)> 22 человека , <<против> 0 , <<воз'держались>> 0



Решили: ИнфорrrацIIю о регIrона.-tьном приоритетцом проекте <<ППМИ> на
территории Подгошского се.lьского поселения принять к сведению.

Вопрос 3. О принятии Jдlастпя в региональном приоритетцом проекте (ПIrМи>)
на территории Подгощского сельского поселения.

слово предоставляется председатеrшо рабочей группы по координации
приоритетного регион€tльного проекта кППМИ> на территории Подгощского
сельского поселениrI Николаевой Людмиле Васильевне.

уважаемые жители! Сбор инициатив жителей по губернаторской программе
кИнициативное бюджетирование) на 2024 год, где в единой анкете для выдвижениrI
инициатив в том числе, вкJIючен приоритетный проект (ППМИ), стартов€LII в июне
202з года. Анкетирование бьшо проведено путем заполнения анкет. Ящик
<<Инициативное бюджетироваЕие) был р€lзмещен в администрации поселениrI,
информациrI р€lзмещена в соци€LльньIх сетях, с населением рабЪтали волоЕтеры.
Опрос |рaDкдан вкJIюч€tл въUIвление проблемнъrх вопросоВ IIутеМ общения с
населением, посредством телефонной связи, социЕUIъньж сетей, предварительньIх
собраний

Рабочей группой были подведены
мунициrraльЕого района по rIастию в
(ППМИ)-2024.

итоги голосованиrI инициатив граждан
проекте инициативного бюджетированиrI

приняло участие в мониторинге инициатив граждан - 214 человек, в том числе

анкетирование - t29 человек

опрос- 85 человек

Бьшо выдвинуто три инициативы для реrшизации по проекry IIпмИ в д. Коломо.
Все три инициативы бьши предложены по обустройству обще.ru."ной территории
около беседки в д. Коломо:

- обустройство пешеходных дорожек и установка скамеек;
- установка уличных тренажеров;
- установка детских игровых конструкций.

Большинство жителей поддерж€tли
дорожек и установке скамеек около
проголосовчLlrи 138 человек.

николаева Л.в. отметила, что в это* году наше поселение впервые приняло
rIастие в программе ППМИ и этот опыт ок€в€tлся успешным. В деревне коооrо
появилаоь беседк а для проведения меропр иятий рЕtзличной направленности.

Жители Коломо приняли непосредственное участие в реЕtлизации проекта, внеся
свой вкJIад как в денежной форме, так и активно r{аствуя в субботниках в ходе
обустройства беседки.

инициативу по обустройству пешеходньж
беседки в д. Коломо. За эry инициативу

r-



Участлiе в проекте ПГПП,,1-]024 предполагает реаJIизацию второго этапа -
обустройство обшественноir территории около беседки.

Уважаемые грая,.:анеl

Кто за то, чтобы принять }частие в регионапьном приоритетном проекте кППМИ> с

инициативой <Обустройство обшественной территории около беседки в д. Коломо (2

этап)> гrрошу проголосовать.

Голосовали (за)> 22 человека, (шротив> 0 , <<воздержались>> 0

Решили: Принять участие в региональцом приоритетном проекте <<ППМИ>> с

инициативой <<Обустройство общественной территории около беседки в д.
Коломо (2 этап)>>.

Вопрос 4. Об определении уровня софинацсирования проекта со стороны
населения.

Николаева Л.В. проинформироваIIа, что предварительная стоимость проекта
cocTaBJuIeT 1050 тыс. рублей. Софинансирование бюджета Подгощского сельского
поселения cocTaBJuIeT 200,0 тысяtI рублеЙ, что составляет 2З,5Yо от запрашиваемоЙ
суммы субсидии. одним из условий 1"rастия в Проекте является софинансировtIние
со стороны населениlI, которое должно cocTaBJuITb t % и более от суммы
запрашиваемой субсидии. Размер запрашиваемой областной субсидии бюджеry
Подгощского сельского поселениrI cocTaBJuIeT 850 тыс. рублей. Предлагаю

рассмотреть ставку З % - 25, 5 тысяч рублей. Напоминаю, что чем больше ставка
софинансирования, тем больше шансов победить в проекте.

КЬкие будр предложенпя?

Предложение из зала Кузнецова Е.Г.: предложила увеличить процент сбора

денежньtх средств с населения до 7% (60 тыс. рублей от запрашиваемой суммы
субсидии)

Кто за то, чтобы установить уровенъ софинансирования населения'I О/о от
запрашиваемой суммы субсидии, процry пр оголо сов ать

Голосовали (€а>> 22 человека, (против>> 0 о <<воздержались>> 0

Решили: установить уровень софинансирования населения не менее 7 О/о от
запрашиваемой суммы субсидии.

Вопрос 5. Об определении суммы
денежной форме

Николаева Л.В., Глава Подгощского сельского hооеления.



одниrt rlз \ с--]OBIII-I \частIlя в Проекте является нефинансовый вкJIад (участие

населениlI в сl бботнIlка\. безвозмездной помощи). Предлагаю рассмотреть

нефинансовыt-I BL-Ia.] насе-]енIlя в размере 3,4 0/о, ЧТо составит 28,8 тысяч рублей,

Какие еше бугу-т пре.]-.тоженlrя? Прелложений не поступило,

Кто за то, чтобы установить нефl.тнансовый вклаД населения в р€Lзмере З,4 о/о от

суммы запрашиваемой субсилии, прошу проголосовать,

Голосовали (<за>> 22 человека, (против>) 0 , <<воздержались>> 0

решили: установить нефинансовый вклад населения3r4 о/о от суммы

запрашиваемой субсидии.

вопрос 6. об определении уровня софинансирования проекта со стороны

организаций и Других внебюджетных источников ,

николаева Л.в. сообщила, что одним из условий уrастия в Проекте кппми>>

явJUIется софиншrсирование проекта со стороЕы организаций и других

внебюджетньIх источников

Со стороны юриДических JIиц денежньй вкJIаД I1редлагаю в рzrзмере 5 ой от суммы

.urrрЫ""ч.rоЙ субсидии, что составит 42,5 тысячрублей

Какие gще б}дут tIредложения?

Предложение из заJIа: Ситникова Л.Н.: предлагаю увеличитъ процент денежного

вкJIада до бYо (это составит 51 т. рублей), r.1. на территории поселения и

йуниципальЕого района много ИJIи КФХ,

Кто за то, чтобы установить софинансирование проекта со стороны организаций и

других внебюджетнъIх источников в рtLзмере б О/о от ЗаПРаШИВаеМОЙ СУбСИДИИ, IIРОШУ

прогоJlосоватъ

Голосовали ((за>> 22 человека, ((против> 0, <<воздержались>> 0

Решили: установить софинансирование проекта со стороны организаций и

других внебюджетпых источников в размере не менее б о/о от запрашиваемой

субсидии

вопрос 7: об определении суммы вклада со стьроны организаций и других

внебюджетных источников в реализацию проекта в не денежной форме,

(Николаева Л.В., Глава Подгощского сельского поселения).



Одним из ycJoBIlI"I \честIU] в Проекте является нефинансовый вкJIад юридических
лиц (предостав-lенIlе Tе\HIIKII. \Iатериалов). Предлагаю paccyoTp.ru ,r.ф"нансовый
вклад юридическI.Гх .-II1ц в раз\{ере ) О/о, ЧТо составит 17,0 тысяч рублей.

Какие еще будуТ ПРеJ-lО/r\енlш? Пре:ложений не поступило. 
, i

Кто за то, чтобы ycTaHoBI{Tb нефrrнансовый вклад юридических лиц В размере 2 Yо от
суммы запрашиваепtой сr,бсll:ttrt. прошу проголосовать

Голосовали <(за)> 22 чеrrовека, (<против)) 0 , <<воздержались>> 0

решили: установить нефrtнансовыli вклад юридических лиц В размере 2 о/о от
запрашиваемой суммы субсилlrlt.

вопрос 8: О распределении суммы экономии по результатам аукционных
мероприятий.

предlожение из заlrа Ильичева Т.в.: предлагаю в сл}п{ае высвобождения средств по
результатам аукционньIх мероIIри5Iтий денежные средства направить на дальнейrrгуrо
реализацию проекта.

какие еще будут предJIожения? Предложений не поступило.

кто за то, чтобы деЕежные средства, высвобожденные по резулътатам аукционньж
мероприятий, направить на дальнейшую ре€шизацию проекта, прошу проголосовать.

Голосовали <<за>> 22 человека, (против)> 0о <<воздержались>> 0.

Рgшили: {енежнЫе средства, высвобожденные по результатам аукционных
мероприятий, направить на дальнейшую реализацию проекта .

вопрос 9. О формировании инициативной группы для реализации
приоритетного проекта.

Николаёва Л.В. проинформировала, что для ре€tпизации Проекта необходимо
выбрать и утвердить инициативIIую групttу. Задачи инициативной группы :

- организаЦия)лIастиlI населениrI в подготовке и ре€tлизации проекта;

- сбор денежньIх средств от населения и спонсоров дJUI софинансированиrI
проекта; 

1

- информирование населения о ходе реализации проекта на всех его стадиrD(;

-)лIастие в приемке работ и обеспечение сохранности объекта;
a

Какие будут предложе ния?



ПредлоiкенIlе i1] jr:_: Н;iкIlтюк Е,А.: предлагаю в состав инициа-гивной группы
включить:

- Пре:се:ате.]Ь ]:_-_;1.-;:;';iBHoI"I гр\-ппы - Ситникова Любовъ Николаевна, l

- ч--Iен IIн;a-,]1]_;:Э-,-',"l ;:,,:lпы. ответственный за информирование о ходе реализации
пр\,]еt.тf, - I L.ь;:._езз Тэтьяна Васlt;tъевна,

- L,-,-_.b. Iiii;lцIlэтIIвноI"1 гр\хпы- CvBopoB Александр Иванович, Кузнецова Елена
Ге-нэ:ьевна. Гроrtова Татьяна Анатольевна.

KaKlle ешlе б1,:1-Т ПРе_]-lО/r,енlrя? Прелложений не поступило.

Кто за то. чтобы в состав I1н}Iциативной группы включитъ : Ситникову Любовъ
Ffulко--lаевну, Ильичеву Татьянl,Васильевну, Суворова Александра ИвановиIIа,
Ку знецову Елену Геннадь евну, Гр опл ову Татьяну АнатольевIIу.

Голосовали <(за>> 22 человека , (<против>> 0 , <<воздержались>> 0.

решили: Избрать инициативную группу в следующем составе:.rrредседателъ -
ситникова Любовь Николаевна, члены инициативной группы -илъичева Татъяна
Васильевна, Суворов АлексанДр Иванович, Кузнецова Елена Геннадьевна, Громова
Татьяна Анатольевна.

пtелаем инициативной группе отличньгх результатов.

уважаемые жители! Повестка собрания исчерпана. Благодарю всех за
активное участие. Впереди большая и ответственная работа для победы в
Проекте.

Щелаю всем нам удачи!

Председатель собрания

Секретарь собрания

В ходе собрания п

4#
фото-видеосъемка

Л. В. Николаева

С.В. Фаустова


